
ロータリー：変化をもたらす
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

MAEBASHI
WEEKLY REPORT

2017 2018▼

  点　鐘  　小林会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　中村副幹事
  本日のメニュー  　

  新会員紹介    　小林会長

＊名　　　前　船越　健志（フナコシ　タケシ）
　入会年月日　2017年８月29日
　職 業 分 類　電気通信
　勤　務　先　㈱ドコモＣＳ
　役　　　職　群馬支店長
　推　薦　者　藤澤　茂

ホームページ URL　  http:/ /www.maebashi-rc.jp/
電子メールアドレス　  office@maebashi-rc.gr.jp
　　　　　　　　　       maebashi@rid2840.jp

2017. ８.29（火）
第 3054 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…小林　要一
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  退会挨拶      
アサヒビール㈱群馬支社
伊澤征大

  会長の時間  　小林会長
　会長報告の前にお礼を述べさせ
ていただきます。
　過日８月19日行われました、母
の葬儀告別式に際しましては、多
くの皆様に、ご会葬賜り、更には
沢山の頂きものも頂戴致しまして、
誠にありがとうございました。おかげさまで、滞りな
く送り出す事が出来ました、ロータリーの皆様の友情
に感謝と御礼を申し上げます。
　それでは会長報告ですが、また一人新しいメンバー
を迎える事が出来ました、ドコモＣＳの船越さん、入
会ありがとうございました。どうかロータリーを楽し
んで頂きたいと思います。
　また残念ながらキリンビールの伊澤さんが転勤とい
う事で退会に成りました、昨年は親睦委員会で今年度
はニコニコボックス委員会でいつもニコニコの笑顔が
もう見えなくなってしまうのは残念ですが、新たな場
所でご活躍を祈念いたします。
　また交代会員の方も是非前橋ロータリーに入会して
頂きますよう宜しくお願い致しました。
　さて会長の時間ですが今日の早朝、携帯のアラーム
がけたたましく鳴り響き驚いて飛び起きました。皆様
も驚かれたと思いますが、携帯の画面を見ると、「Ｊ
アラート」だと気がつきました。ミサイル発射。ミサ
イル発射。北朝鮮からミサイルが発射された模様です。
頑丈な建物や地下に避難して下さい。そして地域は、
北海道、東北、新潟、長野、更に北関東３県と１道
11県にも及ぶ広範囲のものでした。
　すぐにテレビを点けましたが、同じ言葉を繰り返す
ばかりです、どのチャンネルも同じです、どう行動し
たら良いのか解らず、ただ唖然として居たのは、私だ
けでは無いと思います。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

　午前６時14分また「Ｊアラート」が鳴り、今度は
ミサイル通過。ミサイル通過。この地域の上空をミサ
イルが通過した模様です。不審な物を発見した場合に
は、決して近寄らず、直ちに警察や消防などに連絡し
て下さい。と言う内容でした、テレビでは北海道知床
半島付近を通過した模様と発表されましたが、また同
じ内容を繰り返すだけですし地域もそのままです。
すでに北海道を通過しているにも拘わらず、危険地域
は相変わらず同じです、これでは、どの位危険なのか、
確率はどうなのか、まったくわかりません。
　その後政府の発表では、ミサイルの動向はすべて把
握していたとありました。それならもっと的確な情報
をスピーディーに国民に発信してもらいたいものです。
何処に逃げたら良いかわからないし、かえって不安と
恐怖を長時間うえつけるだけではないでしょうか。
　これが日本の誇る情報システムなのか疑問を感じさ
せる今日の朝でした。
　皆様はどう思われたでしょうかお尋ねし会長の時間
を終わります。
  幹事報告  　廣田幹事
１．９月のロータリーレートは、１

ドル＝109円。
２．９月の理事会を９月５日（火）

午前11時00分より事務局で開催
しますので、理事・役員の方は
出席願います。

３．次回９月５日の例会は、国際奉仕・ロータリー財
団　担当の山田邦子理事の卓話となります。当日
の５日　17時30分より第２回グローバル補助金
申請特別委員会開催　場所は商工会議所　３F　
該当される方の出席をお願いします。

４．小林要一会長より、メモリアル・コントリビュー
ターとして寄付いただきましたことを報告いたし
ます。

５．本日入会の船越会員の所属委員会は副会計となり
ます。

６．６クラブの名簿の原稿の回覧は今日までとします。
  副幹事報告  　中村副幹事
前橋東ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
伊勢崎ＲＣ、富岡ＲＣ、
太田ＲＣ

  出席報告  　
会　員　数：118名

　　{ 出席者　76名
欠席者　42名

本日出席率：67.86％
　　　前々回訂正：74.34％
  ニコニコBOX報告  　宮久保会員
■鴻田 　　敦…昨夜、前橋市民球場

において、前橋商工会議所野
球大会の決勝戦が行われまし
た。わが税理士会野球部は８
月の激戦を勝ち上がって決勝
戦まで駒を進め、三連覇のか
かる星野総合商事株式会社と対戦しました。結

果は15対０の完敗。平均年令40歳代のおっさ
んチームと元プロ野球選手がいるチームでは相
手になりません。税理士会野球部のチャーター
メンバーの私は、１塁ベースコーチとして活躍
したため、本日のロータリー野球部の練習は欠
席させていただきます。

■髙浦 　孝好…㈱ドコモＣＳ船越支店長の入会を祝し
て。

■小暮 　雅幸…船越さんの入会を祝って…。
■釜谷 　邦夫…結婚記念日のお花ありがとうございま

した。一生で初めての記念日にお祝いをいただ
きました。今日は新入会員卓話よろしくお願い
いたします。

■米田 　俊博…ゴルフ部の米田でございます。先日ゴ
ルフ部定例コンペで優勝させていただきました。
メンバー、天候、キャディーさんにめぐまれ楽
しくまわることができました。頂いたグラスに
合うお酒を買わねばと思っております。ありが
とうございました。

■伊澤 　征大…３年間本当にお世話になりました。こ
の度徳島へ移動しますが、そちらでもロータ
リー様にお世話になります。ありがとうござい
ました。前橋ロータリーの益々のご発展を、心
よりお祈り申し上げます。

■船越 　健志…本日入会させていただきました、ドコ
モＣＳ群馬支店長の船越健志です。今後ともど
うぞ宜しくお願い致します。

■宮久 保純子…かねてより準備していました宮久保眼
科の電子カルテ診療が、昨日からはいられまし
た。今後もよい診療ができるよう努力しますの
で、よろしくおねがいいたします。

  新会員卓話  　㈱メモリード　髙橋秀実会員
ワールドカップを10倍楽しく見る方法
１．私とサッカーの関わり
２．ワールドカップってどんな大会
３．ワールドカップ最終予選の状況
４．３つの“Ｂ”

８月ゴルフ例会
伊香保CC　　　� 2017 年８月 27日（日）
順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET
優勝 米田　俊博 42 41 83 9.60 73.4
準優勝 都丸　高志 54 46 100 25.20 74.8
３位 温井　尚久 48 48 96 20.40 75.6


